

Allocution pour Jean Yves

Chers amis RSVistes

Chers amateurs de birdies, de bogeys et de balles perdues dans les mares de TREMEREUC, aujourd'hui l'organisateur de ces rencontres amicales que sont les RSV a décidé, après 13 années de bons et loyaux services, de passer la main de l'organisation. Nous essaierons, je vais pouvoir dire maintenant, Mes prothèses et moi-même, d'être les dignes successeurs de notre Maître.

Mon cher Jean Yves,

avec ta bonne humeur permanente, tu as été, le Maître incontesté de ces rencontres, de ces invitations par mails humoristico-golfiques, appréciées de tous..., des bons mots : les prothèses, les ventres mous, les grosses têtes, et....et... les fameuses petites queues...

Tu as réussi à fédérer les meilleurs joueurs du club et à les faire jouer avec les débutants dans la simplicité et le partage, sans oublier de charrier les meilleurs quand ils ont réalisé, exceptionnellement, une contre performance ou de saluer et faire applaudir la cuillère de bois.

Tu as orchestré ces épreuves avec une telle précision que même la météo et... ton célèbre p'tit Dieu des RSV semblaient respecter ton planning.

Tu as participé grandement à la bonne réputation de ce Club, de sa convivialité et de sa bonne ambiance.

Pour tout cela nous te remercions, nous tes fameuses prothèses nous allons tout faire pour que perdure ces RSV, avec la bénédiction de Damien naturellement.

Avec tes fidèles RSVistes nous te souhaitons une retraite, la deuxième, mais d'organisateur de loisirs cette fois, aussi paisible qu'un green sans vent et surtout beaucoup de parties sans avoir à gérer le stress et la responsabilité.

Tes prothèses et moi-même avons décidé de baptiser notre prochaine sortie annuelle « LA JEAN YVES's CUP », tes amis et fidèles RSVistes, ici présents et même ceux dans l'impossibilité d'être là aujourd'hui, t'offrent ce premier cadeau, tu seras notre invité d'honneur.

Le deuxième sera la vidéo qui est en cours grâce à notre ami Jean, tu remarqueras que ce deuxième cadeau ne nous aura pas coûté trop cher.

Quant-au troisième, te sachant amateur de bons vins, nous t'offrons également ce coffret, à déguster entre connaisseurs, famille ou amis, sans modération bien entendu. Grâce à la générosité de tes fidèles amis golfeurs, je dirais que ce ne sont peut-être pas des vins... « qualifiés d'exceptions », mais suffisamment exceptionnels pour dire qu'on en boit pas tous les jours, nous avons choisi la belle qualité plutôt que la quantité.

A ta santé et à ton prochain coup... de golf bien sûr.

Daniel TROCHERIE